

Jungen-U18-Bezirksliga Rems

SC Urbach : GTV Hohenacker
Samstag, 06.11.2021, 14:00 Uhr

Niederlage für den SC Urbach in der Jungen-U18-Bezirksliga Rems

Im Spiel der Jungen-U18-Bezirksliga Rems traf der SC Urbach am vergangenen Samstag im 2. Saisonspiel auf den GTV Hohenacker. Die Gäste entführten bei diesem eng zugehenden Spiel beim 6:4 beide Punkte. Den Schlussspunkt unter den Mannschaftskampf setzte Tim Wilson.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Hin und her schaukelte das Match zwischen Bez / Rube und Hogh / Wilson, bevor das 2:3 feststand. Es dauerte eine Weile, bis Bez / Frese ihre 2:3-Niederlage gegen Uzuner / Kostka quittieren mussten. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an das Gastteam. Die Anzeigetafel zeigte nun ein 0:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Beim wenig später folgenden 11:3, 11:5, 12:10 gegen Philipp Hogh fand Lorenzo Bez wiederum von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufflackerte, konnte Roberto Bez seinem Gegner Emre Uzuner letztlich beim 9:11, 11:7, 4:11, 15:17 nicht gefährlich sein. Anschließend ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:3 an den Tisch. Den Sieg von Tim Wilson konnte Lucas Rube im folgenden Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Ein hartes Stück Arbeit hatte Noah Frese beim 11:7, 5:11, 11:7, 6:11, 11:9 gegen Lukas Kostka zu verrichten. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Frese zu Ende ging. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler. 13:11, 12:10, 10:12, 5:11, 11:9 hieß es am Ende des nächsten Spiels als Lorenzo Bez und Emre Uzuner die Schläger kreuzten. Wie umfought dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des letzten Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Zwar brachte Philipp Hogh Roberto Bez phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Roberto Bez mit 3:1 durch. Beim 3:11, 11:13, 5:11 gegen Lukas Kostka fand indes Lucas Rube von Anfang an keine Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Im nun folgenden entscheidenden Einzel war die Spannung nun zu greifen. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 4 Punkte, Auswärtsteam 5 Punkte. Die richtige Taktik fehlte daraufhin Noah Frese bei seiner 0:3-Niederlage gegen Tim Wilson ab dem Start. Ein insgesamt knapper Mannschaftskampf fand somit sein Ende.

Nach diesem Ergebnis weist der SC Urbach nun ein Punktekonto von 2:2 Punkten auf, während der GTV Hohenacker vor dem nächsten Spiel, das am 20.11.2021 gegen den SC Korb ansteht, 6:0 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des SC Urbach bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 20.11.2021 gegen den TSV Leutenbach.

Punkte:

SC Urbach

Doppel: Bez / Rube (0), Bez / Frese (0)

Einzel: L. Bez (2), R. Bez (1), L. Rube (0), N. Frese (1)

GTV Hohenacker

Doppel: Hogh / Wilson (1), Uzuner / Kostka (1)

Einzel: E. Uzuner (1), P. Hogh (0), L. Kostka (1), T. Wilson (2)